Añora, mayo de 1987



Estimado/a vecino/a:

El próximo día 10 de junio se celebrarán elecciones mumicipales en todos los pueblos y ciudades de España. No se trata de unas elecciones más, en las que el ciudadano se sienta ajeno a unos planteamientos que muy poco tienen que ver con sus problemas cotidianos. En esta ocasión vamos a decidir quiénes van a dirigir la vida social de nuestro pueblo durante los próximos cuatro años. Es algo demasiado importante para no preocuparse por ello.

Los problemas que nos envuelven no se solucionan silenciándolos. Los cambios sociales y culturales que se han producido en nuestro país en los últimos años nos han enseñado que la vida municipal no es cosa de unos pocos y, más aún, que es imprescindible la participación y colaboración de todos para el buen funcionamiento de las instituciones locales. Sólo los noriegos podemos solucionar nuestras dificultades colectivas y tenemos la obligación moral de hacerlo.

Conscientes de que aquí no importan las grandes ideas políticas ni los personalismos, sino los proyectos concretos de trabajo, un grupo de personas de Añora, preocupados por el desarrollo social, económico y cultural de nuestro pueblo, hemos creado la agrupación "Iniciativa Municipal Por Añora", con el objeto de presentar una candidatura independiente en las próximas elecciones municipales. Hemos preferido permanecer al margen de los partidos políticos porque creemos que nuestro pueblo necesita solucionar sus problemas sin los recelos ideológicos de viejos acontecimientos. Es la unión incondicional y tolerante la única manera de enfrentarse a los problemas que nos rodean en nuestro entorno más inmediato, sin la sombra de una lejana división que bastante daño ha causado ya. No representamos, 🙃 pues, a una ideología predeterminada: nuestro único compromiso es el pueblo de Añora y nuestro objetivo la consecución de una serie propuestas que por evidentes y necesarias no precisan grandes planteamientos.

La agrupación "Iniciativa Municipal por Añora" es una alternativa abierta a todos aquellos que no quieren que las soluciones a nuestros problemas vengan de fuera. Conseguir que Añora alcance el nivel de desarrollo que le corresponde y el bienestar social que sus ciudadanos merecen es una tarea demasiado hermosa para renunciar a ella. Es tiempo ya de que el agua vuelva a correr por esta vieja noria largamente dormida.